

Kreistagsfraktion BVR/FW * Hafenstraße 12 * 18356 Barth

Staatskanzlei des Landes
Mecklenburg-Vorpommern
Ministerpräsidentin Manuela Schwesig
Schloßstraße 2-4
19053 Schwerin

Fraktion BVR/FW
im Kreistag des Landkreises
Vorpommern-Rügen
038231/666-410
kreistagsfraktion-bvr-
fw@web.de

Barth, den 02.06.2021

Offener Brief an die Ministerpräsidentin von Mecklenburg-Vorpommern zur Forderung der Aufhebung der Maskenpflicht in den Schulen im Land Mecklenburg Vorpommern

Sehr geehrte Frau Ministerpräsidentin Schwesig,

wie auch Ihnen bekannt ist, hatten gerade die Kinder und Jugendlichen in der Zeit der Corona Pandemie, große Entbehrungen hinzunehmen, welche für diese sowohl in der Schule als auch im Freizeitbereich ausgewirkt haben. Es ist nun an der Zeit diese Einschränkungen wieder zurückzunehmen und ihnen schnell wieder eine entsprechende Lebensqualität zu ermöglichen.

In Anbetracht der weiterhin sinkenden Inzidenz, sollte es möglich sein, den Kindern und Jugendlichen in unserem Land wieder alle Möglichkeiten zu bieten, die sie für ihre Entwicklung dringend benötigen. Dazu gehört neben der Sicherung eines ständigen Präsenzunterrichts, der Wiederbelebung von Freizeitmöglichkeiten unseres Erachtens auch die Abschaffung des nicht mehr nachvollziehbaren Maskenzwanges in den Klassenräumen. Dieser stellt für die Kinder und Jugendlichen bei mehreren Unterrichtsstunden eine erhebliche Belastung dar, was im Übrigen auch durch verschiedene Experten bestätigt wird. Diese Fragen sollten so schnell als möglich geklärt werden, um die Kinder und Jugendlichen nicht mehr in ihrer Entwicklung einzuschränken und für diese endlich wieder eine Normalität einkehren zu lassen. Der Maskenzwang stellt bei nicht mehr vorhandener Indikation für die Kinder täglich eine über mehrere Stunden unerträgliche Belastung dar.

Die Fraktion BVR/FW spricht sich deswegen dafür aus, dass ab sofort negativ getesteten Schülern im Klassenverband das Tragen des Mund-Nasenschutzes zu erlassen wird. Auch könnte das Tragen der Masken auf dem Schulhof durch entsprechend versetzte Hofpausen vermieden werden. Freizeitveranstaltungen für Kinder und Jugendliche unter Einhaltung der Hygieneregeln sollten für negativ getestete Personen wieder ermöglicht werden. Es muss schnellstmöglich wieder Lebensfreude in den Alltag unserer Kinder und Jugendlichen einkehren.

Mathias Löttge

Fraktionsvorsitzender der Kreistagsfraktion BVR/FW
im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen

Fraktion Vorpommern-Rügen/Freie Wähler
im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen
Hafenstraße 12
18356 Barth
Telefon: 038231/666-410

Fraktionsvorsitzender
Mathias Löttge
fraktionsvorsitzender-bvr-fw@web.de
kreistagsfraktion-bvr-fw@web.de
www.facebook.com/fraktion.bvr.fw